

バイエネ君 施設見学者1万人達成イベントについて

町田市バイオエネルギーセンター（愛称 バイエネ君）は、東日本初の乾式メタン発酵による都市ごみ処理施設として、2022年1月に稼動開始しました。これまでに国内で遠くは鳥取県・佐賀県・北海道内の自治体、海外では韓国・中国・タイから行政視察にお越しいただいています。見学者コースには楽しみながらごみの処理・資源化について学んでいただける施設を備え、市内の保育園・幼稚園・小学生3～4年生の環境学習の場として、多くの方にご来場いただいています。

稼動開始から3年目に入り、このたび1万人目の見学者の来場を迎え、感謝の気持ちを込めて達成イベントを行いました。

1 1万人達成日

- (1) 日時 5月30日（木）午前
- (2) 場所 町田市バイオエネルギーセンター管理棟（町田市下小山田町3160）
- (3) 1万人目の見学者 市立小山小学校3年生児童 118名

2 イベント内容

- (1) 記念品贈呈
- (2) 記念撮影



イベントの様子



町田市バイオエネルギーセンター

3 広報

町田市ホームページ、ハスのん Instagram 及び X（旧 Twitter）で情報発信のほか、以下の媒体に掲載予定です。

- (1) 広報まちだ 7月15日号予定
- (2) 環境広報紙 ECOまちだ11月号

